

L'ALPE D'HUEZ

Triathlon des enfants : le plaisir avant tout

Le triathlon des enfants s'est déroulé ce jeudi à l'Alpe d'Huez avec un parcours sur mesure selon les différentes catégories d'âges.

Les 300 enfants inscrits, se sont d'abord dirigés vers la première épreuve de natation dans le bassin de la piscine municipale extérieure de l'Alpe d'Huez. S'en est suivie une course effrénée en vélo avant de terminer par la boucle du parcours de course à pied jusqu'à la ligne d'arrivée, située devant le Palais des sports et des congrès.

Certains ont préféré la jouer décontractée alors que d'autres avaient la boule au ventre, bien qu'aucun classement ni chronomètre n'est venu compromettre ces instants de pur plaisir.

Dans tous les cas, tous les enfants ont eu leur médaille de participation sur l'aire d'arrivée.

Le jeune Baptiste Juvin (14 ans), est venu de Tours avec sa maman. C'est un habitué de la station, l'été comme l'hiver. Quant à Thomas (11 ans) et Mathias (8 ans), ils sont arrivés de Bordeaux, accompagnés de leur papa Jérôme, inscrit lui aussi pour le triathlon long de vendredi.

Aussi représenté : le club de triathlon de Dinan avec une trentaine de participants. En effet, Cyril Neveu, l'organisateur de cet événement sportif, est lui-même originaire de Dinan. Il est aussi le parrain du club breton emmené par son père.

Prochain rendez-vous vendredi avec les 1 160 inscrits du Triathlon long. L'épreuve reine de la semaine compte 2,2 km de natation, 115 km de vélo avec l'ascension de 3 cols et 21 km de course à pied à 2000 mètres d'altitude. Départ à 9 h 30 au Lac du Verney.



Ci-dessus : une partie de la délégation du club de Dinan. À droite : pas une minute à perdre pour les benjamins qui doivent enfourcher au plus vite leur vélo. Après l'effort les participants ont pu trouver un peu de réconfort dans le jacuzzi sur l'agora du Palais des sports.



Une jeune athlète souriante accueillie par la Marmotte.

